

# Österreichisches Bürgermeister-Nationalteam zu Gast in St. Veit/Glan

Die St. Veiter „Freitagrunde“ gewinnt gegen das Österreichische Bürgermeister Nationalteam 2:0. Die Tore erzielten Daniel Kreuzer und Klaus Biei, als Schiedsrichter fungierte Manfred Krassnitzer.

Für den Ex-Bundesligaspieler Franz Kowatsch war es ein besonderer Reiz, diese Mannschaft nach St. Veit zu holen, wollten doch die „Legenden“ der Freitagrunde endlich einmal ihre Spielstärke mit einer bis dato ungeschlagenen Mannschaft unter Beweis stellen. Schon vor dem Spitzentreffen gab es einen Empfang durch Bürgermeister Gerhard Mock im St. Veiter Rathaus, der mit einer köstlichen Kärntner Jause für die Freunde und Gäste endete.



War es für die fußballspielenden Bürgermeister immer eine „gmate Wiesen“, so mussten sich die

„Ballästerer“ aus den österreichischen Gemeinden doch mit einer Niederlage verabschieden. Vielleicht war die Wiesenmarktluft schuld daran? Der seit sieben Jahren bestehende Klub, der im Salzburger St. Johann gegründet wurde, zeigte guten Fußball, in dem auch drei Kärntner Bürgermeister mitwirkten. Der Kötschacher Bürgermeister Walter Hartlieb, der Gitschtaler Christian Müller, sowie der Brückler Burghard Trummer, konnten trotz enormen Kampfgeist die Niederlage nicht verhindern. Allen Grund zur Siegesfeier hatten die St. Veiter Spieler, wurde doch gleichzeitig der 50. Geburtstag ihres Präsidenten Michael Kappelmayr, sowie der Siebziger von Alttrixler Hans Lessiak gefeiert. Beim gemütlichen Ausklang am Wiesenmarkt waren sich alle einig – ein gelungenes Fest!

